

Unter diesem Motto hat die DAZ (Deutsch als Zweitsprache) Klasse für ganz viele Klassen der Grundschule Waffeln mit Fräulein Ilona gebacken. Zuerst wurde der Grundwortschatz mit Piktogrammen erlernt. Dann wurden das richtige Material und die Zutaten ausgesucht (so erlernen wir mit Spaß wichtige Begriffe). Darauf haben sich alle Kinder gefreut.

Indem sie das ganze Projekt so ganzheitlich vorbereiten, finden die Kinder darin eine Menge neuer Begriffe und Sprechansätze. Auch die Kinder, die noch kein oder nur kaum Deutsch sprechen, können dem schnell folgen. Ganz stolz haben die Schüler ihre gebackenen Waffeln in ihren Klassen verteilt und ernteten viel Dankbarkeit bei den anderen Schülern.





